

Wann platz der Knoten?

18.11.2014 11:44 von Johannes Oswald

Nach Niederlagen gegen den TSV Gars und den ESV München steht der Herren 3 eine sehr schwere Saison bevor. Gegen den Gastgeber konnte man zwar einen Satz gewinnen, aber angekommen in der Liga ist man noch nicht. Nach sechs Spielen steht man am Ende der Tabelle. Die Jungs von Trainer Christian Seitz mussten Führungsspieler abgeben und befinden sich noch in der Findungsphase. Aber sie stecken nicht auf und werden weiter Alles geben! Nächsten Samstag geht es beim MTV München weiter, zweiter Gegner ist der VfR Garching. Schon da kann der Knoten platzen.